

Stuttgart, 06.06.2019

Ehrenplakette der Landeshauptstadt Stuttgart - Verleihung 2019

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Beratung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	03.07.2019 04.07.2019

Beschlussantrag

Folgenden Bürgerinnen und Bürgern der Landeshauptstadt Stuttgart wird in Anerkennung ihres beispielhaften ehrenamtlichen Engagements jeweils die Ehrenplakette der Landeshauptstadt Stuttgart verliehen:

Frau Elke Banabak und Herr Harald Stingele

Begründung

Der Gemeinderat hat am 25. September 1997 die Stiftung der „Ehrenplakette der Landeshauptstadt Stuttgart“ beschlossen (Satzung zuletzt geändert am 17. Juli 2014). Mit dieser neben der Ehrenbürgerschaft und der Bürgermedaille dritten Ehrungsmöglichkeit der Stadt sollen Bürgerinnen und Bürger ausgezeichnet werden, die sich durch ehrenamtliche Tätigkeiten für die Gesellschaft einsetzen (siehe Anlage 3).

Folgende Personen wurden von der Auswahlkommission des Gemeinderats gemäß § 2 Abs. 2 der Satzung über die Stiftung der Ehrenplakette der Landeshauptstadt Stuttgart vorgeschlagen:

Frau Elke Banabak und Herr Harald Stingele

Die Voraussetzungen der Satzung über die Stiftung der Ehrenplakette liegen bei den genannten Personen vor.

Die Überreichung findet im Rahmen des Bürgerempfangs 2019 statt.

Finanzielle Auswirkungen

-

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

-

Vorliegende Anfragen/Anträge:

-

Erledigte Anfragen/Anträge:

-

Fritz Kuhn

Anlagen

Anlage 1: Ausführliche Begründung

Anlage 2: Liste der bisherigen Träger der Ehrenplakette

Anlage 3: Satzung über die Stiftung der Ehrenplakette der Landeshauptstadt Stuttgart

>> Die Anlagen 1 und 2 werden aus Datenschutzgründen nicht im Internet angezeigt.

<Anlagen>